

gnier l'intérêt qu'il porte à ces bons soldats, était à son trône, et a donné la bénédiction solennelle à la fin de la messe.

Tous les élèves du Séminaire étaient présents et M. Gustave Gagnon jouait l'orgue.

Le Samedi-Saint, Mgr des Trois-Rivières, dans la chapelle du séminaire diocésain, a conféré l'ordre du Sous-Diaconat aux RR. PP. E. Lemire et S. Proulx, S. J. ainsi qu'à Monsieur E. A. Béland, du diocèse des Trois-Rivières.

Lundi dernier Sa Grandeur conférait l'ordre du Diaconat aux Pères Lemire et Proulx S. J. ainsi qu'à Messieurs Hercule Grenier, Robert Hyggins, Eugène Baril, Ed. Ernest Béland.

Mardi, Mgr a ordonné prêtres les Revds Pères Lemire et Proulx.

FRANCE

ALLOCATION DE MGR FREPPEL SUR LE PÈLERINAGE DE SA GRANDEUR A ROME

L'*Anjou* nous apporte le texte de l'allocution que Mgr Freppel a prononcée dimanche, dans la cathédrale d'Angers, pour faire part à ses fidèles de l'impression générale que Sa Grandeur éprouvait au lendemain de son récent voyage *ad limina*. Nous sommes heureux de reproduire ces paroles, inspirées par le plus vif amour de la Rome chrétienne :

“ Mes très chers frères,

“ En me retrouvant pour la première fois au milieu de vous depuis mon retour de Rome, je saisis avec empressement l'occasion qui m'est offerte pour vous entretenir de mon pèlerinage au tombeau des saints apôtres. Vous le savez, c'est un devoir pour les évêques, au terme marqué par les saints canons, d'aller se retremper par intervalle à la source même de leur mission et de leur autorité.

“ J'ai donc dû, pour la troisième fois, reprendre avec bonheur le chemin de cette Eglise romaine, la mère et la maîtresse de toutes les autres. J'ai revu ces lieux témoins de tant de merveilles, cette terre arrosée du sang des martyrs de la primitive Eglise ; ces basiliques, insignes monuments de la foi et de la piété des siècles. J'ai revu cette ville éternelle où, à côté des débris d'un monde qui n'est plus, on rencontre à chaque pas les origines et les fondements du monde chrétien. J'ai revu tout particulièrement cette église de Saint-Louis-des-Français, dans laquelle il y a quinze ans, aux jours bénis et à jamais mémorables du concile du Vatican, Dieu m'avait fait la grâce de recevoir la consécration épiscopale. J'ai revu ces choses le cœur ému des souvenirs du passé, l'âme pénétrée des devoirs du présent et préparée aux luttes de l'avenir ; et je